



LITERATURA

Pedro Lemebel re-lanza "La esquina es mi corazón"

► Con sus crónicas urbanas de "La esquina es mi corazón", el escritor Pedro Lemebel inaugura una nueva manera de aproximarse a la realidad nacional. El libro será re-lanzado hoy en la Feria del Libro.

► No se trata ya de retratar lo real en plan de espectador, sino de vivirlo desde adentro y desnudar sus dramas, que son también los del cronista. Los problemas de nuestra vida cultural, social y política son tratados aquí con el lirismo y el intenso desgarro que resulta propio de quien mira desde la marginalidad y la diferencia.

► Lemebel es ex-integrante del colectivo "Las yeguas del apocalipsis" y autor de los textos "Loco afán", "De perlas y cicatrices" y "Tengo miedo torero".

Pedro Lemebel re-lanza "La esquina es mi corazón" [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pedro Lemebel re-lanza "La esquina es mi corazón" [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)